
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1570/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend 
Raumsituation Marc-Chagall-Schule 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
a) Welche (Not-) Lösungen für das laufende Schuljahr ergriffen wurden? 

Es mussten keine (Not)-Lösungen für das laufende Schuljahr ergriffen werden. Die Schule 
hat eine erste Klasse aufgenommen, die nach dem IFA-Prinzip unterrichtet wird. Die Kin-
der, die bilingual beschult werden, werden in Form einer jahrgangsübergreifenden Kombi-
klasse an ein jetzt 2. Schuljahr angegliedert. 
 

b) Welche Probleme durch diese Situation entstehen und wie diese aufgefangen werden  
sollen, bzw. können? 

 Es entstehen keine Probleme, da durch die Aufnahme einer ersten Klasse, die benötigten 
sieben Klassenräume zur Verfügung stehen (siehe Frage a). 

 
Pläne für eine mittelfristige Lösung der Raumsituation bedarf es nicht, da frühestens mit dem 
Schuljahr 2019/2020 bei einer Aufnahme von zwei ersten Klassen ein Bedarf von acht Klas-
senräumen besteht. 
 
Mainz, 16.09.2015 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator 
Beigeordneter 


